

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Megapartys in Österreich

Das Gruselfest Halloween hat Österreich endgültig erobert, Jung und Alt machten mit.

Wien. Vor Allerheiligen verfiel Österreich in kollektiven Halloween-Taumel. Über zwei Millionen ließen es gruseln. Als Vampir oder Frankenstein verkleidet, jagten die Kleinen Süßigkeiten-Berge. Bereits um 14 Uhr ging es im Wiener Prater los.

Später machten die Österreicher auf Grusel-Partys die Nacht zum Tag. Halloween hat das Land voll im Griff: Die österreichweit größte Party fand im Wiener Praterdome statt. Motto: **Scream!** „Halloween ist neben Silvester unser bester Tag des Jahres. Wir machen den Praterdome jedes Jahr zur größten Geisterbahn der Stadt“, freute sich Disco-Manager Holger Pfister.



Liebe zum gruseligen Detail ...



... bewiesen die Monster im ...



... Wiener Prater zu Halloween.